

【緊急事態宣言解除に伴う対応について】

新型コロナ・ウイルス感染症に罹患された皆様に心よりお見舞いを申し上げます。また、感染リスクのある中、新型コロナ・ウイルス感染症の治療に従事しておられる医療関係者の皆様には、困難な状況の中でのご尽力に感謝の意を表します。

さて弊社では、食に関わる様々なビジネス及び生産者、流通関係の皆様の、一日も早い事業活動の自粛解除をサポートしていくため、一部縮小しておりましたアフターサービス業務を政府からの緊急事態宣言解除の発表、および各自治体からの要請に従って、6月1日から通常の体制にて再開して参ります。また現在まで在宅勤務と、一部休業日を設けて「密」を避ける出勤体制を取っておりましたが、6月8日からは、お客様、お取引先、協力会社、そして従業員とその家族をはじめとする、全てのステークホルダーの皆様の安全と健康を考え、社員の体調管理を図りつつ通常の出勤体制に致します。お客様訪問時にはマスクの着用や手指消毒用の酸性電解水の携行等感染拡大抑制のための対策を実行して参ります。さらなる安全対策や感染防止策に努めていくとともに、お客様のご要望にお応えすることができる営業、アフターサービス体制を実施して参ります。

お客様にはご不便をおかけして参りましたが、何卒ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

2020年6月1日
ホシザキ東京株式会社